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１２月１０日に運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。 

＜校長先生挨拶＞ 

校舎改築についての進捗状況は船堀小学校のＨＰにアップしていますのでぜひご覧下さい。 

2 学期は大きな学校行事がいくつか行われました。改築工事中の制約の中でも成果をあげることができたと

思います。船小まつりも、天候に恵まれ昨年度と同様開催することができ、成功のお礼を申し上げます。 

冬季休業中の年末年始は学校も完全休業に入ります。緊急時は緊急連絡メールやＨＰでのアップを使って連

絡しますのでチェックをよろしくお願いします。 

教職員も帰省し連絡が取りづらくなります。担任との連絡などもご確認いただければと思います。 

今年度もあと 3 ヶ月、私自身も無事終わることを願っております。 

＜議題１：各委員会の活動報告と予定＞ （学年行事について） 

学学学学    年年年年    委委委委    員員員員    会会会会     ※1年・3 年・5 年は学年行事終了のため特に報告はありません。 

２年生 

【活動報告】 １０／１８学年行事に『さつま芋パーティー』を実施。 

  茶巾しぼりを作り、クイズ、｢青虫わっしょい｣も行いました。 

４年生 

【活動報告】 １０／６（木）に学年行事「モスバーガー食育出張授業」を実施しました。 

  欠席生徒もなく無事終わりました。   

６年生 

【活動報告】 １０月１２日（水）体育大会中部地区 応援 

  １２月２日（金）卒対打ち合わせ（記念品決定・来賓ご案内名簿作成） 

【活動予定】 １２月１９日（月）先生方と卒対打ち合わせ 

 

校校校校    外外外外    委委委委    員員員員    会会会会    

【活動報告】     １０／１５第三回校外委員会 活動地区の報告 

  １１／２０船小まつりパトロール １２／１０一斉集団下校パトロール 

【活動予定】     ３学期始業式 １／１０通学路点検  １月下旬 第４回校外委員会 

広広広広    報報報報    委委委委    員員員員    会会会会        

【活動報告】     ２学期各行事取材    船小まつり手伝い  2 学期広報ふなぼり発行の打ち合わせ  

【活動予定】     １２月発行予定の広報編集  ３学期の各行事取材の打ち合わせ 

 

成成成成    人人人人    委委委委    員員員員    会会会会    

【活動報告】 １０／４ 給食試食会 

１１／２６ ベルマーク活動（２学期第１回目） ・ １２／５ベルマーク活動（２学期第２回目） 

おたすけ隊の方にも多数お集まりいただきました。 

  １１／２０ 船小まつりお手伝い 

【活動予定】  ３学期 ベルマーク活動 １／２１（土）・２／２２（水） 
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    役役役役    員員員員        会会会会            

【活動報告】 

8/27   運営委員会 ・ 役員会 ・ P連球技大会キャプテン会議 出席 （西葛西小） 

8/27   ハイラーク夏祭り 陣中見舞い 

10/8   船堀幼稚園 運動会出席 10/14  さつき会役員会 出席 

10/16  葛西北地区小P連会長会 葛西まつり出店 ・ 葛西北地区小P連送別 ・懇親会 出席 

10/23  葛西北地区小P連球技大会 スポーツセンター他で開催（本校ＰＴＡはバドミントン担当） 

10/29  土曜授業 受付手伝い（おたすけ隊） 

11/1   第五葛西小周年行事 出席 11/8  江小Ｐ連役員理事会 手伝い （書記担当） 

11/11  二之江小周年行事 出席 11/12  音楽会受付手伝い 

11/14  葛西北地区小P連会長会 11/16  PTAセミナーグループ討議 出席 

11/19  第１５回幼児・児童・生徒健全育成大会 出席 

11/20  船小まつり   12/2   葛西北地区小P連会長会・懇親会 出席 

【活動予定】 

12/10  土曜授業 受付手伝い（おたすけ隊） 12/10  運営委員会、役員会、第１回選考委員会 

12/13  松江一中地区教育問題協議会 出席 

   Ｈ２４年  1/6    葛西地区自治会連合会 新年顔合わせ会 出席  

       1/9    葛西少年野球連盟北支部 新年初顔合わせ会 出席 

1/20   地域新年会  1/27 葛西北地区小Ｐ連 新年会 出席 

2/18   学校公開 受付手伝い（おたすけ隊） 3/9 巣立ちのつどい 出席         

＜議題２：船小まつりについて＞ 

1 年生（チョコバナナ） 

【活動報告】 目標販売数６００個のところ６４７個完売できました。 

   テントがなかった為、直射日光でチョコがとけたりバナナが変色してしまいました。 

  予定より早く作業を進めて、早く売ったので１２：３０には完売だった。もう少し数を 

増やしてもできたと思う。 

  おたすけ隊の集合時間（８：３０）をもう少し遅くしてもよかった。 

２年生（とん汁） 

【活動報告】 １０／２７打ち合わせ １０／３０仕入れ担当がスーパーに交渉へ行く 

  １１／１８野菜の検品、保管 １１／１９野菜の切り分け（一鍋分５０食ずつに分ける） 

当日の気温によって売れ行きが左右されるので今年のように気温が高い時は声だしの

売り子さんがいればよかったと思った。役割分担を特にはしていなかったのですが、 

皆さん段取りがよく手際がよかったので、おたすけ隊の集合時間を遅らせてもよかった

と思った。皆様のご協力によりスムーズに行うことができました。 

ありがとうございました。 

３年生（駄菓子・飲み物） 

【活動報告】 駄菓子のバラ売りは今回初めてで当日準備に戸惑った。 

当日子どもお手伝いが 1 時間交代だったので役割分担を決めるのに苦戦したので 

  前もって子どもの役割分担を決めておけばよかった。 

  当日急に暑くなったのでジュースを冷やすのが間に合わなかった。１２：１５完売。 

  １０円玉のつり銭が途中で足りなくなった。 
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４年生（フランクフルト） 

【活動報告】 前年度の資料がとてもわかりやすく、当日の仕事内容、時間、分担を事前に細かく 

決めていたのでスムーズに行うことができ協力し楽しく作業ができた。販売開始から完売

まで１時間ちょっとで、もう少し販売本数は多くても完売できたと思います。 

早く完売し、今年はフランクだけの販売だったので後半のおたすけ隊の人手が余って 

しまった。 

          お客様の波に合わせ、焼くのが難しく、多く焼き過ぎたり足りなくなったりで、 

焦ってしまう事もありました。 

５年生（焼きそば） 

【活動報告】    昨年度の資料データがあったので役割分担がとてもスムーズだった。 

先生方のご協力もあり大変スムーズに行うことができました。 

予定の８００食より少し多めに売ることができました。１２：２０完売。おたすけ隊の方にも 

ご協力いただきありがとうございました。  

 役 員 会  

皆様のご協力により船小まつりを無事大盛況のうちに終えることができました。ありがとうございました。 

本部の方では、スタンプラリーと体育館でのゲームの運営を行いました。小さいお子さんから楽しむこともで

きてよかったと思います。 

会計報告については精算後、後日保護者の皆様にお手紙でご報告いたします。 

前日まで雨で本部の方もバタバタしてしまいましたが、当日は天気がよく予定通り実施することができました。

改築工事中で狭いスペースだったのですが、賑わっていてよかったという意見がたくさんありました。 

先生方にもたくさんお手伝いいただいて、『～先生が作った○○買ったよ！』『～先生が売ってた○○買った

よ！』と子どもたちの笑顔をたくさん見ることができて楽しかったです。 

スタンプラリーを今年初めて実施したのですが校長先生はじめたくさんの先生方にもお手伝いいただいて 

子どもたちも喜んでいました。 

体育館のすくすくステージの宣伝不足で少しさみしかった。 

 

来年・再来年は改築工事で船小まつりを実施することはできませんが、新校舎が完成したらまた『船小まつ

り』を行うことができればと思います。その際は低学年の保護者の方々ご協力よろしくお願い致します。 

 

★船小まつりアンケートのご協力ありがとうございました。ｍ(  )ｍ その他のご意見もご紹介します。 

 ◎ 先生方、おやじの会、役員、委員、おたすけ隊の皆様、準備＆運営ありがございました。感謝です。 

◎ スタンプラリーなど小さい子も遊べてとても楽しかった。景品の『変わり消しゴム』喜んでいました。 

◎ 駄菓子屋さんのように子どもたちが楽しそうにお手伝いしていてよかった。 

◎ 参観では見ることができない子どもたちと先生の接した子どもたちの笑顔がたくさん見られてよかった。 

◎ ゴミの分別がすばらしかった。 

◎ 販売数が少なめですぐ売り切れてしまって残念でした。 

◎ 綿菓子を作らせてもらうのはうれしかったけど、待ち時間が長かった。赤の列と青の列がわかりにくか

った。 

◎ 校門の外でタバコを吸っている人がいた。 

◎ お酒を学校で売るのはよくない。 

◎ 調理を子どもが手伝っている模擬店があり危険ですし、衛生的にもよくないと思いました。 
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＊＊＊＊＊＊ 

 

船小まつりは、『子どもたちのために何かできることはないか』と始まった子どもたちのためのおまつ

りです。最初はバザーだけでしたが模擬店も出店するようになり、地域の方々・保護者の方々にも 

ご協力いただいて子どもたちも毎年楽しみにしています。 

おまつりの収益金は過去では【テーブル運搬用台車、モップハンガー、一輪車、ひな段、ストーブ、テント、

鉄板、鍋、ソーラン節用ロングハチマキ、はっぴ、体育大会ユニフォーム、ＰＴＡ用デジカメ】 

など子どもたちに役立つものを購入しています。 

新校舎が完成するときに学校と相談して子どもたちのために何か購入する予定です。 

 

ご協力ありがとうございました。何かご意見などありましたら、役員またはＰＴＡ携帯までお願いします。 

 

＊＊＊＊＊＊ 

＜議題３：選考委員会について ＞ 

本日、第 1 回選考委員会を行います。実行委員さん全員にお配りした推薦状提出のご協力ありがとうござい

ました。選考委員さんから電話をかけていただいて来年度の役員選出を行います。 

他にも推薦したい方がいらっしゃいましたら、ぜひ役員に声をかけてください。 

★現本部役員も 4 名の役員が卒業で退任します。 

来年度の新しい役員選出にぜひご協力いただければと思います。 

＜議題４：その他 ＞ 

お知らせ ◎春休みにプレハブへの引越しがあります。ＰＴＡ室も引越し準備をします。 

各委員会（成人・広報・校外）で使っている棚の整理をお願いします。（３月中旬までに） 

できるだけ整理して必要な物だけをダンボールに梱包してください。よろしくお願いします。 

◎各学年ファイル（学年行事用）もなるべく詳しくまとめて本部の方に返却をお願いします。 

＜副校長先生 挨拶＞ 

 皆さん、午前中・土曜授業参観、午後・運営委員会への出席ありがとうございます。パトロールもご参加あり

がとうございました。船小まつりには教員も関わらせていただいてよかったと思います。 

改築で２年間船小まつりはできません。ぜひ新校舎が完成したらまた船小まつりができるように今年やっ

たことを詳しく（何分かかった・何人くらい必要・前日に準備した方がいいなど）資料を残していただければと

思います。 

自転車での来校禁止もご理解いただいて自転車もほとんどなくなりました。ありがとうございます。 

先日、学校応援団研修会に支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰの鈴木さん（卒業生保護者）と参加してきました。本校でもＰＴＡ

の活動、おはなしボランティアなどでご協力いただきありがたいと思います。本校のホームページも充実して

きて校長が日々更新しています。ＰＴＡ室の引越しですが、３学期の２月を目途に片付けていただければと思

います。 

次回は 平成平成平成平成２４２４２４２４年年年年３３３３月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（土土土土）））） 実行委員会実行委員会実行委員会実行委員会    です。今年度の慰労と反省をします。 

実行委員さん全員の出席をお願いします。日程が近づきましたら、お手紙でお知らせ致します。 

 

よいお年をお迎え下さい。来年もよろしくお願いいたします。 PTA役員一同 


